

JULI

NEWSLETTER



Erste - Hilfe - Projekt

Im Rahmen eines Projekttagess haben sich die Kinder im Hort mit dem Thema Erste Hilfe beschäftigt.

An vier Stationen konnten sie grundlegende Maßnahmen kennenlernen und praktisch erproben.

Jedes Kind erhielt eine eigene Stempelkarte und konnte sich an folgenden Stationen ausprobieren:

 **Verbandstation:** Hier wurde geübt, wie man Wunden versorgt und einfache Verbände anlegt.

 **Stabile Seitenlage:** Die Kinder lernten, wie eine bewusste Person in die stabile Seitenlage gebracht wird.

 **Rettungskette:** An dieser Station wurde erklärt, welche Schritte in einem Notfall notwendig sind.

 **Notrufstation:** In einem kleinen Rollenspiel wurde das Absetzen eines Notrufs geübt.

Zum Abschluss erhielten alle Kinder mit vollständig abgestempelter Karte eine Urkunde als Anerkennung für ihre Teilnahme.



Sommer Abschlussfest 🎉

Zum Schuljahresende fand unser Sommer Abschlussfest für die Kinder statt.

Gemeinsam haben wir den Nachmittag mit vielen bunten Aktionen gefeiert.

Es gab eine Kinderschminkstation, eine Disco mit Lieblingsmusik, verschiedene Spielangebote, sowie eine Foto-Diashow mit Bildern aus dem vergangenen Hortjahr.

Ein besonderes Highlight war der Tanzauftritt einiger Kinder, der mit viel Applaus belohnt wurde.

Es war ein schöner gemeinsamer Abschluss vor den Sommerferien mit viel Lachen, Bewegung und tollen Erinnerungen! 🌞🎉

Sommerferien 🌴

Die Sommerferien haben begonnen und wir freuen uns auf eine abwechslungsreiche und spannende Zeit mit den Kindern!

In den kommenden Wochen stehen tolle Ausflüge und kreative Angebote auf dem Programm. Ob unterwegs oder im Hort: Wir haben viele Ideen, die den Sommer besonders machen.

Wir wünschen allen Familien eine schöne, erholsame Ferienzeit und freuen uns auf viele schöne gemeinsame Erlebnisse mit den Kindern! 🌞🕶️🌴